



ENSAYO

**“RECOMENDACIONES PARA ELABORAR DIAPOSITIVAS
PARA PRESENTACION DE TESIS”
INVESTIGACION BASICA**

ING. ANGELA ZA VALETA VILLATORO

PRESENTA LA ALUMNA:

JENNIFER LIZBETH AGUILAR SOLIS

**3ER CUATRIMESTRE GRUPO “A” TRABAJO
SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA.**

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

17 DE JULIO DEL 2020

INTRODUCCION

Este ensayo tiene como finalidad de dar a conocer el tema sugerencias para la elaboración de diapositivas para la sustentación de una tesis. Metódicamente la sustentación de una tesis es una actividad de carácter académico que tiene como objetivos principales resolver dudas y preguntas planteadas por expertos en el tema, dar a conocer los puntos más importantes de la investigación y evaluar el grado de apropiación que tiene el autor acerca del tema de su trabajo, busca que el estudiante dé a conocer un estudio profundo y riguroso mediante el cual demuestra que ha integrado los saberes de su disciplina, sus competencias metodológicas , sus actitudes reflexivas y de responsabilidad académica.

SUGERENCIAS PARA LA ELABORACIÓN DE DIAPOSITIVAS PARA LA SUSTENTACION DE UNA TESIS

Abanto (2020) Menciona:

Las generalidades a considerar dentro de una diapositiva es que tengan entre sus combinaciones solo dos a cuatro colores en las letras, si el fondo de la diapositiva es claro las letras deben de ser oscuras para evitar imágenes poco visibles, ya que las imágenes deben guardar relación con el texto evitando las animaciones, el tamaño de la letra debe ser lo suficientemente visible, solo se debe escribir las ideas principales.

Estoy de acuerdo con lo que menciona el Dr. Abanto ya que prácticamente queremos que nuestra tesis sea de excelencia, por lo tanto al momento de realizar nuestra diapositiva es necesario tener en cuenta estos puntos. Si se va a presentar con el apoyo de un programa ya sea Power Point u otro tipo de recurso visual, asegurémonos de presentar nuestras diapositivas elegantes y agradables a la vista. Debemos recordar que cada diapositiva debe de ir siempre con un título para que el público sepa de qué estás hablando. Uno de los problemas más frecuentes que le suceden a un estudiante es saber agregar el color y tamaño de la letra para que no nos suceda esto recordemos que las letras oscuras siempre van a ir sobre un fondo claro o letras claras sobre fondo oscuro.

Abanto (2020) Señala:

El jurado y el público presente estarán concentrados en tu explicación. Las diapositivas es más un apoyo visual para entender mejor lo que quieras explicar; por lo tanto las diapositivas presentadas no harán lo que tú tienes que hacer por mérito propio basado en tu argumentación.

Es muy importante que recordemos siempre que durante nuestra presentación no leamos todo lo que dice nuestra diapositiva, lo ideal es que leamos algunas y otras las expliquemos con nuestras propias palabras, por esa razón, es conveniente que se coloque imágenes de buena calidad, acompañadas de palabras claves que luego debemos explicar. Debemos de prepararnos para los comentarios y preguntas de los docentes. Aquí lo más importante es responder con seguridad y confianza, sin mostrarnos demasiados tímidos ni demasiados arrogantes. Para ello es esencial conocer nuestro trabajo hasta el más mínimo detalle. Otra de las situaciones que se debe de tener en cuenta es que cuando llegue el momento de presentar nuestra tesis es ir de forma adecuada ya que tiene incidencia en cómo te percibirá el tribunal examinador, por lo que debes vestirte de manera formal y neutral. Debemos de evitar vestir ropa demasiado casual, deportiva o festiva, así como los colores o estampados ya que eso puede ser causa de distracción. Si eres de las personas que sufre de pánico escénico, es recomendable que practiques tu presentación con un público pequeño ya sea con tus amigos, familia, etc. Con personas a las que les tengas confianza y que vayan dando sus puntos de vista, esto puede beneficiarte, o si bien lo prefieres puedes practicarlo frente al espejo o grabarte.

Abanto (2020) Argumenta:

La presentación en diapositivas de una investigación debe reflejar cinco puntos relevantes, la primera es la variable de estudio, la segunda la razón y justificación de la investigación, la tercera el proceso metodológico, la cuarta los resultados de la investigación y la quinta la conclusión.

Considero que estos cinco puntos no deben pasar desapercibidos, prácticamente la variable de estudio en la investigación, representan un concepto de vital importancia dentro de un proyecto. Las variables, son los conceptos que forman enunciados de un tipo particular

denominado hipótesis. La justificación de la investigación es básicamente porque elegiste ese tema que fue lo que te llamo la atención, para que crees que pueda ser útil, etcétera. El proceso metodológico pienso que es el que no tiene por qué faltar ya que prácticamente esto es para ver que metodología seguiste para llevar a cabo esta investigación y la última que es conclusión es básicamente que es lo que te llevas de esa información, es un resumen de todo tu tema.

CONCLUSIÓN

Se llegó a la conclusión que para elaborar una buena diapositiva para la sustentación de una tesis es importante seguir estos consejos, ya sea si aún estamos por empezar a realizarla o bien si ya está en un proceso, esto es para que nuestro trabajo sea de excelencia y buena calidad. Siguiendo estos consejos es probable que se nos te facilite más y no tengamos muchas complicaciones al momento de realizarlo. Prácticamente la tesis es una proposición que se expone, se defiende y tiene como resultado lógico una conclusión; implica entonces una evidente unidad entre proposición, demostración y conclusión.

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

Dr. Walter Abanto (2020) "Sugerencias para la elaboración de diapositivas para la sustentación de una tesis."